

CONSULTATION DES PRIX DANS L'OFFICINE : UNE OPPORTUNITE A SAISIR !



UTILISEZ LES OUTILS DIGITAUX POUR REPENDRE A VOS NOUVELLES MISSIONS !

La pratique de l'exercice officinal évolue depuis plusieurs années avec la multiplication de nouvelles réglementations, parfois chronophages. Le pharmacien occupe un rôle prépondérant dans le parcours de soin des patients. Votre mission reste de continuer à informer et conseiller au mieux la patientèle afin. Mais cela ne suffit plus ! Vous devez également trouver des leviers d'optimisation de votre temps de travail et de celui de votre équipe. Les outils digiteux sont vos alliés !

INFORMATION SUR LES PRIX ? CHOISISSEZ LA BORNE INTERACTIVE ET TRANSFORMEZ UNE CONTRAINTE EN OPPORTUNITE ...

La borne de prix est un véritable outil complémentaire d'informations pour le patient. Elle permet de scanner ou de rechercher des produits et d'en afficher le prix ainsi que le libellé du produit, le laboratoire, le taux de TVA et de remboursement, l'honoraire.

APPORTEZ UN SERVICE A VOS PATIENTS ET PROFITEZ-EN POUR :

- Informer et gagner du temps. Vous le consacrez au conseil ou à d'autres missions.
- Fidéliser la patientèle avec la mise à disposition d'un service innovant
- Moderniser l'espace de vente et donner une image dynamique de votre officine



Nous avons sélectionné et testé pour vous une borne professionnelle et robuste. Nous l'avons voulu évolutive et ouverte afin de l'enrichir régulièrement en nouvelles fonctionnalités innovantes.



Smart Rx